



FOTOS: ISABELLA FREIDMANN

Himmlicher Einsatz. Am Sonntag, dem 18. August, fand im Hof des VinziTel eine besondere Aktion für alle BewohnerInnen und Gäste der VinziWerke statt. Der Soziale Friseurverein Barber Angels Brotherhood Austria war zu Gast in Graz und verwöhnte alle mit kostenlosen Haar- und Bartschnitten. *Von Lara Wulz*

Beflügelte HeldInnen

Die Barber Angels Brotherhood Austria sind ein gemeinnütziger Friseurverein, der seit 2018 durch Österreich fährt, um wohnungslosen, armutsgefährdeten, sozial benachteiligten Menschen kostenlos die Haare und Bärte zu schneiden. Nach Linz, Salzburg, Wien, Wels und Klagenfurt kamen sie nun auch nach Graz und die Freude war umso größer, als sie bei den VinziWerken anfragten.

Es war ein wunderbarer Augusttag, als die „Angels“ in Eggenberg landeten. Ruck zuck war alles aufgebaut und man wartete auf die ersten „KundInnen“. Über 50



Links: Barber Angels zaubern tolle Haarschnitte und ein Lächeln ins Gesicht
Rechts: Pfarrer Pucher inmitten der Barber Angels.

„Man fühlt sich wie in einem 5 Sterne Friseursalon unter freiem Himmel, das ist wunderschön“

BewohnerInnen der Einrichtungen VinziTel, VinziNest, VinziSchutz, VinziHerz und Haus Rosalie kamen und auch KundInnen des VinziMarkt sowie BewohnerInnen einzelner Caritas-Einrichtungen waren bei den Engeln in den schwarzen Kutten und ließen sich an diesem Tag die Haare und Bärte schneiden, trimmen und auffrisieren.

Mit viel Charme, Einfühlungsvermögen, Kreativität und Spaß ging es ans Werk. Als Erster wagte sich auch VinziWerke-Gründer Pfarrer Wolfgang Pucher unter's Messer. Live-Musik der Band Reelbow umrahmte den Tag. „Die Stimmung war so herzlich. Man fühlt sich wie in einem 5 Sterne Friseursalon unter freiem Himmel, das ist wunder-

schön“, schwärmte eine Bewohnerin. „Der beste Lohn für uns war die entgegen gebrachte Dankbarkeit und Freude, bei unserem ersten Einsatz im grünen Herzen von Österreich!“, beschrieb uns Barber Angels Präsident Alexander Mayr das Engagement seiner ganzen Truppe.

Die VinziWerke sind von der großartigen Idee und dem grenzenlosen Einsatz und Enthusiasmus der „Friseur gegen Armut“ unglaublich begeistert und berührt. Danke, dass ihr bei uns gelandet seid! ■